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Die Softwarelösung „orto space“ unterstützt Unternehmen der Bauindustrie bei der 

Erkennung von Weiternutzungspotentialen und Steuerung von Bestandsprojekten. Durch 

einen Komprimierungsalgorithmus und ein intuitives Interface werden sensorische 

Gebäudedaten mittels Web-Browser für Analyse, Planung und Co-Produktionsprozesse 

nachhaltig nutzbar. Nutzungsdauer und Intensität wertvoller Datensätze werden damit erhöht 

und zugleich die Ressourcen geschont. 
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The software solution orto space helps companies in the construction industry identify reuse 

potential and manage existing projects. With the help of a compression algorithm and 

intuitive interface, users can access and use building sensor data via web browser for the 

sustainable analysis, planning and co-production of projects. This approach extends the 

lifespan and utility of valuable datasets, while also conserving resources. 
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